

Konzertbericht vom 21. Oktober 2014

s'Tal ab... und s'Tal uff

Mundartlieder mit Florian Schneider & Partnern auf Wildenstein

Buchstäblich durch stürmische Winde ins Schloss getragen hat es am vergangenen Dienstag das Publikum, welches sich das Konzert mit Florian Schneider & Partnern nicht entgehen lassen wollte! Die Blätter zwirbelten im Wind und die alten Bäume ächzten. Ein heftiger Sturm fegte über den Wildenstein. Nichts konnte jedoch die wetterfesten Wildenstein-Freunde davon abhalten, dem beliebten Sänger mit seinem musikalischen Duo die Ehre zu erweisen. Seit seinem damaligen Auftritt als „Das Phantom der Oper“ und seinem noch nicht vor allzu langer Zeit hartnäckigen Einsatz für ein unabhängiges Baselbiet ist sein Name nicht nur in der Nordwest-Ecke unseres Landes ein Begriff!

Die Mundartlieder von Florian Schneider kamen an diesem Abend vor rund 100 Zuhörerinnen und Zuhörern im Festsaal von Schloss Wildenstein gut an und begeisterten. Die witzig vorgetragenen Geschichten über seine „gefundenen“ Lieder zauberten manch einem Gast ein Schmunzeln ins Gesicht. Zwei virtuose Musiker standen ihm zur Seite: Sein langjähriger Begleiter Violinist Adam Taubitz sowie Roman Bislin am Klavier. Wohlklingende kraftvoll vorgetragene Lieder aus der Heimat, begleitet von melodioser instrumentaler Musik, haben diesem Abend eine abgerundete Note verliehen.

Florian Schneider hat beim Publikum mit seinem vielseitigen Programm und den gekonnt eingestreuten launigen Kommentaren nostalgische, oft auch wehmütige Erinnerungen wachgerufen, und seine Zuhörerschaft zum Nachdenken angeregt.

Verein Freunde von Schloss Wildenstein



